
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a criação do Programa “Atletas do Futuro”.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan  Lopes,  que  seja  estudada  e  viabilizada  a 
implementação do Programa “Atletas do Futuro”.

A presente indicação visa incentivar e apoiar crianças e adolescentes 
que  se  destacam  em  modalidades  esportivas  e  que,  muitas  vezes, 
enfrentam  dificuldades  financeiras  para  manter  o  treinamento, 
participar de competições e adquirir materiais esportivos.
A  criação  de  uma  bolsa-atleta  municipal possibilitará  que  esses 
jovens  recebam  auxílio  financeiro  mensal  para  custear  transporte, 
alimentação, uniformes, inscrições em campeonatos e demais despesas 
relacionadas à prática esportiva. O programa poderá ser desenvolvido 
em  parceria  com  a  Secretaria  Municipal  de  Esportes,  com  critérios 
técnicos e sociais para a seleção dos beneficiários.

Além  de  promover  a  valorização  do  esporte,  a  iniciativa  contribui 
diretamente  para  a  formação  cidadã,  redução  da  evasão  escolar, 
afastamento  de  situações  de  risco  e  valorização  dos  talentos  locais, 
podendo inclusive gerar atletas de alto rendimento no futuro.

.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Maio de 2025. 

Professor Jefferson Tavares
Vereador – PODEMOS

1
Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP

CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 340031003000320033003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


	INDICAÇÃO Nº /2025
	O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Yan Lopes, que seja estudada e viabilizada a implementação do Programa “Atletas do Futuro”.
	A presente indicação visa incentivar e apoiar crianças e adolescentes que se destacam em modalidades esportivas e que, muitas vezes, enfrentam dificuldades financeiras para manter o treinamento, participar de competições e adquirir materiais esportivos.
	.
	Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Maio de 2025.

		2025-05-13T11:03:57-0300




